

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento acondiciona los antiguos Juzgados de Paz como nueva sede para la juventud

El Área Joven trasladará sus dependencias en enero al nuevo local que cubrirá las necesidades de los casi 3.000 chicos empadronados

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha acondicionado los locales que acogían los antiguos Juzgados de Paz, que en estos momentos se encontraban en desuso, para ubicar las nuevas instalaciones destinadas al Área Joven municipal. Un espacio de más de cien metros cuadrados que los jóvenes de 14 a 30 años podrán utilizar a partir del próximo mes, cuando regresen de las vacaciones navideñas, para empezar a disfrutar de su nueva sede y punto de reunión y de encuentro del colectivo.

Los usuarios se mudarán del Edificio Sociocultural a este espacio propio, ubicado en la calle Enrique de Sena, "con el fin de individualizar los servicios como habían solicitado desde hace tiempo los jóvenes y otros colectivos que compartían espacios", señala el alcalde, David Mingo.

Por su parte, la concejala de Juventud, Silvia González, afirma: "Con la puesta en marcha de este Área Joven se busca aprovechar al máximo y rentabilizar las instalaciones municipales, así como lograr que los jóvenes sientan este edificio y estas nuevas instalaciones como propias, sin interferir con las actividades de otros colectivos, como los mayores con los que compartían salas en el Edificio Sociocultural".

De esta manera, para arreglar el nuevo recinto, el Consistorio, a través de los servicios de mantenimiento, ha realizado los trabajos de reforma para poner a punto el local, conforme a las necesidades actuales de los 2.893 jóvenes que hay empadronados actualmente en el municipio.

Para ello se ha abierto una



David Mingo y Silvia González en la sala de juego de la nueva Área Joven. | ENE

Los usuarios de 14 a 30 años son los destinatarios del recinto, que está ubicado en la calle Enrique de Sena

zona de paso para comunicar dos estancias, se han tratado las humedades existentes, se ha pintado el local y se ha dotado del material y mobiliario necesario.

Con las actuaciones realizadas, que no han supuesto coste para el Ayuntamiento, el espacio cuenta con una sala de juegos, zona de ordenadores y conexión a internet, así como sala de formación y actividades de ocio, que abrirá de lunes a viernes por las tardes en función de la demanda. Además, acoge el Punto de Información Juvenil (PIJ) y la tramitación del carné joven.

ACTIVIDADES NAVIDEÑAS



## Los vecinos mantienen la tradición del belén viviente

El grupo de vecinos de Santa Marta, que de forma voluntaria se reúnen cada año para representar el belén viviente, volvieron a cumplir con la tradición y llenaron la iglesia de ambiente navideño para poner en escena los pasajes de la historia del Nacimiento del Niño Jesús. | ENE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Belén viviente entre villancicos. El atrio de la iglesia acogió ayer un novedoso belén viviente en el que los más pequeños fueron los protagonistas. El frío no fue impedimento para que los actores aguantaran toda la tarde para felicitar las fiestas a sus vecinos al son de la pandereta y los villancicos. | ENE

■ VILLARES DE LA REINA



Entrega de premios del concurso de escaparates. El alcalde y el edil de Comercio y Desarrollo Empresarial entregaron los premios a los tres establecimientos ganadores del I Concurso de Escaparates de Villares, que recibieron una placa y un cheque por 500, 300 y 200 euros, respectivamente. | ENE

■ CABRERIZOS



Concierto navideño de la Escuela de Música. Los más pequeños del área de Conjunto Instrumental participaron ayer por la tarde en el concierto navideño ofrecido por la Escuela Municipal de Música de Cabrerizos. Una actuación que se llenó de padres y familiares que aplaudieron a los alumnos. | ENE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA



Los escolares celebran su fiesta de Navidad. Los escolares del CRA Domingo de Guzmán de Doñinos de Salamanca celebraron su función de Navidad con alegría y fiesta en la que no faltaron los villancicos y bailes en el Polivalente. Estuvieron acompañados de sus familias y profesores. | ENE